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11 Aprile 2014 - Ravenna - La sala consiliare del Municipio ha ospitato in mattinata la riunione del

consiglio nazionale del Gruppo giovani agenti marittimi, presieduto da Corrado Folis. 

Nel saluto di benvenuto, il vice sindaco Giannantonio Mingozzi ha sottolineato il forte spirito di

collaborazione tra operatori portuali, istituzioni, associazioni di categoria nell'intento di far

crescere ulteriormente lo scalo ravennate.

Sono seguiti gli interventi del comandante della Capitaneria di porto, Giuseppe Meli, e del

presidente dell'Autorità portuale, Galliano Di Marco.

Per Michele Pappalardo, presidente nazionale dell'associazione Agenti marittimi, "Ravenna ha

sempre avuto un ruolo particolare durante le riunioni della categoria: ha portato soluzioni ai

problemi e non ne ha mai creato. Parliamo di un porto che è sempre stato avanti agli altri. Quando

entrò in vigore la legge sulla portualità, a Ravenna era praticamente già in essere, perché qui vigeva

una stretta collaborazione tra privato e pubblico".

In sala, oltre al presidente ravennate dei giovani agenti, Ettore Zerbi, il vice presidente nazionale

dell'associazione, Norberto Bezzi, e il presidente ravennate Carlo Cordone. 

© copyright Porto Ravenna News

Giovani agenti in assemblea

http://www.grupposapir.it/
http://www.port.ravenna.it/
https://portoravennanews.com/home
https://portoravennanews.com/home

